

# CONFEDERACION GENERAL DE TRABAJADORES DEL PERU (CGTP)

## ALTO A LA INTERVENCION POLICIACA EN EL FUERO UNIVERSITARIO

EL SECRETARIADO EJECUTIVO DE LA CGTP, expresa su más enérgica condena contra la violación flagrante del STATUS UNIVERSITARIO Y SU AUTONOMIA CONSTITUCIONAL, consumada en la madrugada del día 13 de febrero, al amparo del Estado de Emergencia, por las fuerzas policiales, bajo la orden y aprobación directa del Gobierno del Apra.

La intervención de los efectivos represivos en todas las Universidades del país, tras el pretexto de capturar "terroristas", -- constituye una OFENSA Y UN ATENTADO A LA VIDA DEMOCRATICA DEL PERU, mucho más si se trata de una institución educativa que viene siendo agredida económicamente por los propios funcionarios del Gobierno.

Frente a una grave crisis social generada por las fuerzas retrógradas, autoritarias e inmorales, infiltradas al interior del régimen, esta violación y represión policiaca de la AUTONOMIA UNIVERSITARIA, demuestra que el camino hacia la DERECHIZACION está en marcha, y resulta coincidente, con las denuncias que AMNISTIA INTERNACIONAL ha formulado a nivel mundial que en el Perú NO se respeta el derecho a la vida de la persona humana, y que los actos de desapariciones, torturas y ejecuciones sumarias se practica con el aval del Gobierno Aprista.

## EL ESTADO DE EMERGENCIA Y LOS DERECHOS HUMANOS

LA CGTP, en reiteradas oportunidades ha convocado a sus bases, para alertarlos que la VIDA UNIVERSITARIA, tiene que ser defendida y preservada de la agresión gubernamental, y de sus parlamentarios, porque sus docentes, trabajadores y estudiantes, son parte indelible de la lucha que sostiene el obrero, el empleado y el pueblo peruano en su indetenible camino hacia la liberación nacional.

Ahora que esa agresión toma nuevas dimensiones, y se proyecta peligrosa, nos reiteramos en ese llamado, pero a la vez, les recordamos que debemos mantener la suficiente serenidad y calma, para no caer en la provocación de quienes, sin la menor proyección histórica, tratan de acabar con los espacios democráticos conseguidos a costa del sacrificio y lucha de la clase obrera, campesina, estudiantil y popular.

Al solidarizarnos con las Autoridades y demás miembros del FUERO UNIVERSITARIO, exigimos al Gobierno del Apra, una explicación nacional objetiva, democrática, seria y responsable de los sucedido. Le hacemos un llamado a la reflexión política, porque -no dudamos que tras esas acciones denigrantes del destino histórico del Perú, sin duda, están los civiles y militares en actividad y retirados más reaccionarios y pentagonistas, empeñados en seguir bañando en sangre a nuestra Patria.

Coincidente con esa situación insana, creemos están, los DECRETOS SUPREMOS QUE PROLONGA Y AMPLIA TERRITORIALMENTE EL ESTADO DE EMERGENCIA y el toque de queda, políticamente antidemocrática e ilógica, así como de los Decretos "clandestinos" de beneficios económicos y prebenda para los burócratas, y a los privilegiados empresarios monopólicos, como también, los dispositivos que recortan los derechos laborales y económicos de los trabajadores y del pueblo.

//

**PARA ACABAR**

, cambio de la política económica, haciendo realidad los cambios estructurales que permitan a los trabajadores y al Estado participar en la administración conjunta de sus riquezas y empresas; - sanción a los inmORAles, respeto a la Constitución y la Ley, a los derechos sindicales y conquistas laborales; respeto a las -- instituciones universitarias, populares y vecinales; respeto a - los derechos humanos, a la vida y a la libre circulación.

POR EL RESPETO Y LA PLENA AUTONOMIA DEL  
SPALUS UNIVERSITARIO

LIBERTAD DE LOS TRABAJADORES Y ESTUDIANTES  
DETENIDOS  
NO A LA POLITICA PENTAGONISTA

Lima, 13 de febrero 1987

EL SECRETARIADO EJECUTIVO

